



Grußbotschaft für die

2. Jahrestagung der „Plattform Elterngesundheit“

Sehr geehrte Damen und Herren!

Gesund von klein auf und das möglichst ein Leben lang. Das ist wohl der Wunsch jedes Menschen. Ihn in die Realität umzusetzen, ist das Ziel von Gesundheitsprävention und somit die tagtägliche Aufgabe der österreichischen Apothekerinnen und Apotheker. Vor allem aber ist uns der verantwortungsvolle und kritische Umgang mit Arzneimitteln von Kindesbeinen an ein zentrales Anliegen.

Die Österreichische Apothekerkammer widmet sich daher fortwährend dem Thema Kindergesundheit und -medizin in Form von Fortbildungsveranstaltungen für Apothekerinnen und Apotheker, als auch in Form von Awarenesskampagnen für unsere Kunden. So stand der diesjährige Tag der Apotheke auch ganz im Zeichen der Gesundheitsförderung von Kindern.

Umso mehr freuen wir uns, die „Plattform Elterngesundheit“ zu unterstützen, die einen wichtigen und ganzheitlichen Beitrag leistet und sich für die Gesundheit von Eltern, Kindern und Jugendlichen engagiert.

Ich wünsche Ihnen eine spannende und informative Tagung in Dornbirn!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. pharm. Max Wellan

Präsident der Österreichischen Apothekerkammer